## NUESTRA HISTORIA

Nos encontramos en el momento más dificil de los últimos tiempos, no hay forma de escapar de esta realidad, una pandemia ha paralizado de miedo a todas las naciones del planeta, el miedo a morir con dolor y en completa soledad ha logrado lo inimaginable, todo está como en una fotografía, el tiempo esta capturado para siempre.

La economía global descendiendo a pasos agigantados, ver como su pulsación va en declive nos ha hecho sentirnos vulnerables, casi todos los modelos de negocio han tenido que frenar, las grandes industrias han apagado sus modelos de producción y el desempleo es ahora la curva en asenso que compite con la mortalidad y el contagio del virus, pero hay un sector que simplemente se quedó en el punto vacío de la nada, el arte, la creatividad.

Como es ahora que las grandes mentes y talentos podrán hacer para sobrevivir a estos duros tiempos, en los que muchas han perdido el horizonte, no solo será el tiempo de la cuarentena que nos mantiene un poco seguros en nuestras casas, los interrogantes que nos mantienen en el desvelo son: ¿Qué hacemos con nuestros talentos ahora?, ¿Qué hacemos con las artes y la creatividad, esa que nos hace seguir siendo humanos? ¿Cómo podemos generar ingresos ahora?, son muchos los interrogantes, a nuestra razón es cuando vemos el arte y sentimos la sensibilidad de los colores, las formas, cuando escuchamos una canción, vemos una foto... en fin, qué hacer con la industria creativa del mundo.

Puede que no sean designios del destino, que en los tiempos más dificiles las grandes mentes tengas las mejores ideas, en estos tiempos de conectividad es sencillo ver la realidad del mundo sin salir de casa, aun no tenemos muy claro el por qué tuvimos la dicha de encontrarnos, pero la oportunidad está en nosotros, cuatro colombianos y una ecuatoriana, unen sus esfuerzos para idear un forma de negocios viable y completamente digital que ayude a los artistas en tiempos de crisis.

Pamela, siendo una artista plástica y fotógrafa profesional; Luis Miguel, un talentoso publicista, Juan David, un estudiante de publicidad, Azharys quien es fotógrafa y periodista culturas y Gendy una diseñadora web, juntan sus talentos y deciden que pueden crear LA GALERIA VIRTUAL DE ARTE MAS GRANDE DEL MUNDO HECHA POR LATINO AMERICA.

Te imaginas, una plataforma con la belleza de una galería de arte, en el que todos los artistas latinoamericanos, realizadores y creativos digitales y los indígenas que preservan con artesanías nuestro legado, puedan poner en esta vitrina a nivel mundial sus productos y servicios, un espacio en el que las artes plásticas, la música, el arte digital, la fotografía, el cine, los poemas y novelas podrán ser adquiridos por varios métodos comerciales, a costos bajos o trueques con otros artistas, donde la exclusividad es una pieza clave.

Es así como, este equipo, motivado en crear un magno proyecto realizable que sirva, no solo en los tiempos de crisis, si no que se sostenga en un modelo de negocios para todos los tiempos, y que puede ser desarrollados por ellos con su talento.

Sabemos que es una apuesta ambiciosa, pero estamos seguros que en las manos correctas puede ser más que un sueño, una realidad.

